

Durant le séjour une sensibilisation à la nécessité de trier, récupérer et recycler nos emballages, voués ordinairement à la poubelle ménagère, a été entreprise.

Cette initiative, menée grâce à la participation de la société Eco-Emballages (le petit logo vert et blanc) par le biais de M. HENAUX, parent d'élève, a servi de fil rouge tout au long de la semaine.

Le matériel fourni (sacs de tri, documentations, T-shirt à l'effigie de la société) a permis

- De lancer des campagnes de tri à l'intérieur de chaque chambrée. (vu la masse de friandises emportées, c'était nécessaire !!!)



- De développer les connaissances de chacun lors d'une soirée jeu durant laquelle plusieurs questions du quizz avaient pour thèmes le tri et le recyclage.



- De donner une bonne occasion à nos "dispensés" de se mettre en valeur... et d'occuper utilement leurs journées sans ski.

vidéo avec code skipmf2017: <http://dai.ly/x5I5ybi>



Pour ces moments fédérateurs, instructifs, et utiles à l'environnement, nous remercions vivement M. HENAUX et la société Eco-Emballages pour son partenariat avec le collège de BESSINES.